

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Pokémon-Party mitten im Prater

Pikachu-Fans aufgepasst! Der Hype um Pokémon Go nimmt kein Ende: Am Freitag werden im Prater wieder Tausende „Trainer“ erwartet.

Denn mit Unterstützung der Wiener Gärten findet ab 18 Uhr eine „Pokémon Party“ statt – samt Lockmodulen an den rund 30 Pokéstops. Ab 23 Uhr wird dann die Feier in die Babenberger-Passage verlegt, wo Poké-

Fans feiern und auch auf Jagd gehen können. Veranstalter: facebook.com/partymode.cc ■



Freitag werden Tausende Pokéfans im Prater erwartet.